

Montlouis

La médiathèque S.-Hessel est ouverte

26/05/2013 05:32



L'hoplia (le scarabée bleu), œuvre d'art de l'artiste Lionel Tonda, a été dévoilée à cette occasion.

Ambiance festive hier, lors de l'inauguration de la médiathèque de Montlouis, pour accueillir les présidents de la Région et du Département et de nombreux élus hôtes du sénateur-maire Jean-Jacques Filleul. Comédiens et musiciens ont assuré une visite animée de ces nouveaux lieux.

Cet équipement d'envergure se situe dans le nouveau quartier « Cœur de ville ». Il a été voulu, par son architecte Olivier Audebert, du Cabinet Carré d'Arche, comme un espace résolument ouvert sur son environnement. « *Entièrement vitrée la médiathèque est à l'image d'un livre ouvert sur le quartier dans lequel elle s'insère parfaitement* », explique-t-il.

Baptisée Stéphane-Hessel, la médiathèque se déploie sur deux niveaux. Le rez-de-chaussée, où se situe un pôle multimédia et numérique avec de nombreuses références en CD, DVD et des accès internet (via huit ordinateurs). Un espace actualités dédiés aux revues et journaux et un kiosque citoyen lien entre la culture et la vie de la ville. L'étage majoritairement tourné vers la littérature (grands classiques, policiers, science-fiction...) est complété par un espace documentaire. A noter, la médiathèque propose deux fonds documentaires spécifiques en lien avec l'identité culturelle de la commune : le jazz et le vin. Le coût global de la réalisation s'élève à 2.677.000 € et est financé par la Ville et des partenaires : l'État, le conseil général, la région et la CCET.

**Médiathèque Stéphane Hessel, jardin de l'hoplia, Montlouis-sur-Loire.
Tél. 02.47.45.00.42. mediatheque@ville-montlouis-loire.fr. Horaires : mardi de 15 à 19 h, mercredi de 10 à 18 h, jeudi de 10 à 13 h, vendredi de 15 à 18 h et samedi de 10 à 13 h et de 14 à 18 h.**